

Am Samstag, den 27.10.2012 wird die Senioren- und Pflegeberatung der Stadtverwaltung wieder eine ganztägige Veranstaltung zum Thema „Der ältere Mensch im Mittelpunkt“ organisieren.

Auf der Seniorenmesse wird zu den verschiedensten Themen rund um das „Älterwerden“ informiert. Ältere Mitbürger, deren Angehörige und andere Interessierte werden beraten über Dienstleistungen, Freizeitaktivitäten, Leistungsansprüche und über die Vernetzung bestehender Angebote in Bergneustadt, die den Alltag bereichern und erleichtern können. 36 Anbieter werden sich an diesem Tag präsentieren.

Eine Cafeteria, ein Senioretheater, musikalische Darbietungen und Vorträge runden den Tag der Begegnungen ab.

Die ehrenamtlichen Helfer der Oberbergischen Tafel werden in der Cafeteria mithelfen.

Sponsoren haben sich bereit erklärt dieses Programm finanziell zu unterstützen.

Ein Fahrdienst für gehbehinderte Besucher steht ebenfalls zur Verfügung.